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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
spürbar werden die Personalengpässe bei der Landeshauptstadt Magdeburg größer.  
Negativ ist dies nicht nur für die Bürger*innen unserer Stadt, Antragsteller, Investoren etc., 
sondern im höchsten Maße auch für das bestehende Personal, welches die anfallenden 
Aufgaben der unbesetzten Stellen miterledigen muss.  
 
Die Auswirkungen von Arbeitsüberlastung und Stress am Arbeitsplatz sind hinreichend 
bekannt, so dass, auch im Interesse der Landeshauptstadt Magdeburg, schnellstmöglich 
Bestrebungen zur Neubesetzung der offenen Stellen erfolgen sollte. 
 
Bitte beantworten Sie folgende Fragen: 
 
1. Welche Verfahren sind notwendig, um neu geschaffene Stellen zu besetzen, wie lange 
dauert es, vom Beschluss der Stellenneuschaffung bis zur Besetzung und welche Ämter der 
Landeshauptstadt sind an der Umsetzung Besetzung der Stellen grundsätzlich beteiligt? 
 
2. Welche Verfahren sind notwendig, um Stellen zu besetzen, die der jeweilige Mitarbeiter 
verlässt? Wie lange dauert es, bis zur Neubesetzung der frei gewordenen Stelle, wann wird 
die Stelle ausgeschrieben und welche Ämter der Landeshauptstadt sind an der Umsetzung 
Besetzung dieser Stellen grundsätzlich beteiligt? 
 
3. Werden neue Mitarbeiter, zum Beispiel bei neu zu besetzenden Stellen von in Rente 
gehenden Mitarbeitern in Führungspositionen eingestellt, bevor die Stelle frei wird um damit 
eine Einarbeitung auf höchstem Niveau zu ermöglichen und vorhandenes Wissen, 
Erfahrungen und Potentiale weiternutzen zu können? 
 
4. Welche besonderen Bemühungen stellt die Landeshauptstadt Magdeburg an, um 
Personal zu halten, binden, zurückzugewinnen oder gut ausgebildete Mitarbeiter zu 
gewinnen. 
 
5. Welche Anzahl an Auszubildenden der Landeshauptstadt Magdeburg bleibt die nächsten 
fünf Jahre nach der Ausbildung in einer Beschäftigung bei der Landeshauptstadt 
Magdeburg? 
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Ich bitte um kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Beantwortung: 
 
 
 
 
Roland Zander                                                               
Fraktionsvorsitzender     
Stadtrat                                                  
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz                        
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